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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1955/2021 )

Eingereicht am 06.09.2021 um 16:26 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Vorstellung Pläne Untertunnelung Ricklinger Stadtweg

Der Bezirksrat hatte die Verwaltung aufgefordert, Pläne für eine Untertunnelung aus den 
90er Jahren vorzustellen (15-0179/2020 N1). Der Beschluss wurde einstimmig gefasst. Bei 
der Gelegenheit sollten Pläne für die Entlastung des Ricklinger Stadtweges vorgestellt 
werden. Geschehen ist bisher nichts. Die Entscheidung der Verwaltung fehlt im SIM.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Warum wurde dem Beschluss bis heute nicht gefolgt und warum fehlt die 

Entscheidung im SIM?
2. Warum wurde der Bezirksrat nicht über die Verzögerung unterrichtet?
3. Zu wann kann dies nachgeholt werden?
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